



Selon le journal Emergence, le terrorisme de boko haram a orchestré plusieurs maux dans la région de l'Extrême Nord. Au-delà de l'anthropophagie perpétrée par la secte nigériane ,les partisans d'Aboubakar Schekau pratiquent aussi le vol de bétail .

Au Cameroun, au Niger, au Nigeria et au Tchad, les éléments de Boko Hamram enlèvent les bétails par millier de têtes occasionnant parfois des pertes en vies humaines.

Les pays ayant en partage le bassin du Lac Tchad souffrent du vol de bétail perpétré par les membres de Boko Haram en quête de subsistance. Ces enlèvements ont débuté au Nigeria dès le début de la crise avec le groupe terroriste.

Mais, depuis quelques années, ils se sont étendus aux pays du bassin du lac Tchad. « Selon des sources locales, 8 447 têtes de bovins auraient été emportées par les éléments de Boko Haram dont 4 400 têtes d'avril à mai 2018. Ces chiffres sont un témoignage édifiant de l'ampleur de ce phénomène », déclare le chef de division du ministère de l'élevage, Mahamat Ahmat Zen Allah.

Pour le Tchad qui compte 113 560 000 de têtes de bétail, ces vols de bétails sont un véritable frein pour son développement économique.